

## 6. Das Kreuz Christi – überflüssig!

In einem Büro sah ich ein großes Schild. Für jeden Eintretenden war es unübersehbar. Darauf stand:

1. Korinther 1, 18: »Denn das Wort vom Kreuz ist denen, die verlorengehen, Torheit; uns aber, die wir errettet werden, ist es Gottes Kraft.« –  
*Was ist es für dich?*

Sicher hat dieses Schild schon manchen nachdenklich gemacht. Denn das Wort vom Kreuz rüttelt wach und scheidet die Geister. Und diese Frage: »Was ist es für dich?« ist eine bohrende Frage. Hier muß jeder Farbe bekennen.

Ich bin der felsenfesten Überzeugung, daß das Kreuz von Golgatha das wichtigste Zeichen ist, das auf dieser Erde aufgerichtet wurde. Es ist der sichtbare Mittelpunkt aller Gedanken und Ratschlüsse Gottes. Es ist das Zeichen, das die Welt verändert. Seit Golgatha ist diese Welt nicht mehr die, die sie vorher war.

Aber bedenken wir: Das Kreuz ist ein Hinrichtungswerkzeug. Viele können kein Blut sehen. Und das Kreuz ist entsetzlich – und blutig. Der Hingerichtete wird grausam gequält. Wer kann solch einen Anblick ertragen?